

# Brugada estima gasto de 4.2 millones de pesos en precampaña

La aspirante de Morena a la CDMX afirma que tendrá eventos públicos hasta el 3 de enero

#### FRIDA SANCHEZ

A cinco días del cierre de su precampaña, Clara Brugada, precandidata de Morena a la Jefatura de Gobierno, estimó que su equipo ha gastado alrededor de 4.2 millones de pesos en actividades proselitistas.

Ante medios de comunicación, la aspirante adelantó que tendrá actividades públicas hasta el 3 de enero que concluye la precampaña, pero dijo que no hará un evento masivo para cerrar esta etapa del proceso.

Aseguró que está en busca de asesoramiento y está pensando en sus propuestas de campaña para tener "las mejores propuestas y profundizar la transformación de esta Ciudad", de cara a la campaña electoral que arranca en marzo de 2024.

"Mi cabeza está metida en eso, ya estoy pensando, repensando las propuestas de campaña y buscando la manera de tener la mejor asesoría para hacer las mejores propuestas para la mejor ciudad que queremos hacer, y para continuar y profundizar la transformación que necesita esta ciudad vibrante, esta ciudad que ha tenido y sigue teniendo un gran avance económico, que está cerrando económicamente muy bien tanto el país como la Ciudad", dijo Brugada Molina.

Tras expresarse "contenta" con los resultados que ha tenido en su precampaña, la cual cerrará "muy bien", con hasta 30 puntos de ventaja en las encuestas respecto a la segunda opción más alta, la precandidata se dijo segura de ganar los comicios del próximo año e hizo un llamado a Morena y partidos aliados para ir en unidad, también para las elecciones de alcaldías en la Ciudad de México.

#### **CLARA BRUGADA**

Precandidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX

"Ya estoy pensando, repensando las propuestas de campaña y buscando la manera de tener la mejor asesoría para hacer las mejores"



**EL UNIVERSAL** 



Clara Brugada estuvo acompañada, en su encuentro con los medios de comunicación, del presidente de Morena en la CDMX, Sebastián Ramírez.



La Jornada Sección: Capital 2023-12-30 04:48:25

 $115 \, \mathrm{cm}^2$ 

Página: 25 \$25,112.49

1/1

# Se oponen en Xochimilco a candidata ligada con actual alcalde

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ Y ELBA MÓNICA BRAVO

Habitantes de Xochimilco se manifestaron en contra de la posible postulación de la actual directora General de Inclusión y Bienestar Social de la alcaldía, Erika Rosales Medina, como candidata de la alianza encabezada por Morena.

Por medio de la Coordinación de Pueblos, Barrios Originarios y Colonias, advirtieron que la funcionaria daría continuidad a los ataques a la autonomía de esa comunidad que ha mantenido el alcalde José Carlos Acosta, como evidenció el reciente intento por tomar el control del panteón de San Gregorio Atlapulco el 22 de diciembre.

El colectivo recordó la agresión a pobladores de esa comunidad en diciembre de 2022, cuando se opusieron a una obra hidráulica, así como las denuncias de trabajadores obligados a colocar propaganda y asistir a actos de apoyo a la funcionaria.

Otros agravios son el acoso y agresiones a quienes promovieron la revocación de mandato del alcalde y el acoso a opositores, incluso dentro de su propio partido.

Por otra parte, militantes y simpatizantes de Morena en Tlalpan que simpatizan con la ex diputada local Gabriela Osorio Hernández para alcaldesa, hicieron un llamado a la dirigencia de ese partido a fin de que la definición de la candidatura se realice a partir del resultado de una encuesta abierta a la población y no por acuerdos en la cúpula.

María Teresa Fernández de Araiza, quien dijo representar a voluntarios que apoyan a la ex legisladora local, sostuvo que designar a quien estará al frente de la coordinación de los comités de defensa de la Cuarta Transformación en esa demarcación sea el resultado de la encuesta, pues no sólo es una exigencia de diferentes sectores de esa jurisdicción, sino un mecanismo democrático impulsado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En Tialpan compiten, además, las diputadas locales Guadalupe Chávez Contreras y Xóchitl Bravo Espinosa, así como el empresario Pedro Haces Lago.

#### Brugada con la clase media

Por otra parte, la precandidata única de Morena, PT y PVEM a la jefatura de Gobierno. Clara Brugada. sostuvo que todas las mediciones "nos dicen y señalan que tenemos un gran respaldo, por lo que es un mito que las clases medias no simpaticen con la coalición".

Aseguró que "va quedando en el pasado que las clases medias no son beneficiadas o que no penetramos en ese sector", por lo que ganarán el gobierno y la mayoría en el Congreso, ya que algunas mediciones la colocan con 30 y 12 puntos de ventaja.



## Brugada: "es un mito que no tengamos impacto en la clase media"

Autor: Georgina Olson Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/clara-brugada-dice-que-es-un-mito-que-no-tengamos-impacto-en-la-clase-media/1627 579

Clara Brugada, precandidata única de Morena a la jefatura de gobierno, afirmó que le lleva una ventaja de 20 puntos en promedio en las encuestas al precandidato de Va X la CDMX, Santiago Taboada, y que es un mito que Morena no haya logrado tener un impacto en la clase media.

"Pues en todas las mediciones nos dicen que tenemos un gran respaldo, creo que es un mito ese tema de las clases medias que hay que ir haciendo a un lado: en toda la ciudad hay un respaldo a Morena y hacia mi persona, es un mito que se ha venido echando abajo", afirmó Brugada.

En un desayuno con medios de comunicación, Brugada aseguró que no se confía por los resultados que arrojan las encuestas.

"Las encuestas son los elementos que tenemos para medirnos, sabemos que pueden tener un sesgo y no estamos confiándonos, pero es lo que tenemos de instrumentos de medición, pero no nos confiamos, nosotros estamos preparándonos para tener una elección en donde podamos estar muy organizados y movilizando a la población" dijo.

Y también dijo que en las elecciones del 2021, tras los malos resultados que tuvo Morena "aprendimos mucho de los resultados, nosotros ya no estamos confiados de las encuestas, ni de ninguna otra medición que se haga".

Brugada aseveró que Morena está en "su mejor momento", que han dado buenos resultados en la ciudad y en las alcaldías, y por eso confía en que ganarán la jefatura de gobierno y la mayoría en el Congreso de la Ciudad de México en el 2024.

También dio a conocer que en la etapa de precampaña han gastado alrededor de 4.2 millones de pesos

PJG

# Un mito que la clase media no apoye a la 4T dice Brugada y presume estar 30 puntos arriba de Taboada

Autor: Samantha Gómez Género: Nota Informativa

https://www.proceso.com.mx/nacional/2023/12/29/un-mito-que-la-clase-media-no-apoye-la-4t-dice-brugada-presume-estar-30-puntos-arriba-de-taboada-321204.html

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Clara Brugada, precandidata única de Morena-PT-PVEM a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, aseguró que el tema de las clases medias "es un mito que hay que ir haciendo a un lado (pues) a lo largo y ancho de toda la ciudad hay un respaldo a Morena y hacia mi persona".

Esta mañana en conferencia realizada en el Centro Libanés de la alcaldía Benito Juárez, detalló que, al cierre de su precampaña, que terminará el 3 de enero del 2024, habrá gastado 4.2 millones de pesos en la realización de giras, reuniones y actos masivos en distintas partes de la CDMX.Noticias RelacionadasClara Brugada promoverá energías renovables, la reforestación y defensa de reservas ecológicasJunto a Brugada y Rubalcava, Sheinbaum ofrece ampliar el Cablebús hasta CuajimalpaClara Brugada rinde protesta como precandidata única del PT a la Jefatura de Gobierno de la CDMXClara Brugada da la bienvenida a su campaña al expriista Adrián Rubalcava

Así lo dijo: "Estimamos 4.2 millones de pesos al cierre de la precampaña, esto es lo que estamos calculando".

Sin embargo, adelantó que al cierre de la precampaña dará más información al respecto.

La precandidata resaltó que cuenta con el apoyo de "todos" los capitalinos y no solo de los que viven en zonas populares.

"En todas partes de la ciudad tenemos apoyo vean ustedes los propios indicadores económicos que benefician a toda la ciudadanía: a ricos, clase media, pobres están siendo beneficiados con la Cuarta Transformación", dijo.

También, puntualizó que el "beneficio" a los "pobres", no se dará "a costa de los más ricos" y agregó: "Apoyando a los que menos tienen estamos garantizando a los que más tienen".

#### Ventaja sobre Taboada

La exalcaldesa de Iztapalapa destacó que varias encuestas la ubican 30 puntos arriba de Santiago Taboada, exalcalde panista en Benito Juárez y precandidato de la alianza PAN-PRD-PRI.

Luego, llamó a sus compañeros de la alianza a mantener la unidad para obtener consenso en las candidaturas para alcaldías y diputaciones, con miras a ganar "todo" en las elecciones de junio del 2024.

"Yo estoy segura de que en esta ocasión de que en el próximo año vamos a ganar la ciudad, vamos a quitar el veto a los que ahora están oponiendo a qué tengamos mayoría en la ciudad", sentenció.

Cuestionada sobre la participación del exsecretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, en la elaboración de su plataforma de gobierno en materia de seguridad, debido a que presuntamente el exfuncionario sigue de "vacaciones" fuera del país, Brugada comentó que éste se incorporará a sus labores de asesoría "ya como candidato al Senado".

Dijo que se espera que en enero y febrero del 2024 participe en algunas reuniones con ella y, al mismo tiempo,

con el equipo de la precandidata presidencial, Claudia Sheinbaum, de quien también es asesor.

#### Fortalecer el campo

Más tarde, con ejidatarios de distintas demarcaciones de la CDMX, chinelos y hasta cabras, Clara Brugada visitó el Parque Ejidal de San Nicolás Totolapan de la alcaldía Magdalena Contreras y se comprometió a que los recursos para las áreas de conservación se van a "fortalecer, mejorar y ampliar".

Tras un recorrido de alrededor de cinco horas, la morenista refrendó su compromiso de "mejorar y fortalecer el campo", lo cual, explicó, solo puede lograrse "de la mano de los que lo defienden, de los que lo quieren y han trabajado históricamente para lograrlo, que son los ejidatarios y comuneros".

En el encuentro, Brugada Molina recorrió la granja del parque ecoturístico, además la zona de cabañas y el mirador "La loma de los caballos" o "El mirador de la Virgen".

En este último, se tomó una foto con los asistentes y los organizó para echar una porra a la "Cuarta Transformación".

Al recorrido también asistieron el presidente de Morena en la capital, Sebastián Ramírez y los diputados de la bancada guinda Fernando Mercado, María Guadalupe Chávez y Martha Ávila

#### Brugada: El campo debe seguir siendo el gran bosque de agua

Autor: RedacciónGeorgina Olson

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/brugada-el-campo-debe-seguir-siendo-el-gran-bosque-de-agua/1627614

Al recorrer el Parque Ejidal San Nicolás Totolapan junto con ejidatarios, la precandidata única de Morena a la jefatura de gobierno, Clara Brugada, expresó que el suelo de conservación representa el 60 por ciento del suelo de la Ciudad de México, produce agua y oxígeno, por lo cual debe protegerse.

"Los bosques son los principales dotadores de servicios medioambientales a la ciudad. El 70% de lo que hoy consumimos de agua proviene de fortalecer los mantos acuíferos de esta zona, el famoso bosque de agua tiene que prevalecer y mejorar" dijo Brugada.

Y enfatizó que eso sólo se puede conseguir "de la mano de los que defienden -el bosque-, de los que lo quieren y han trabajado históricamente para lograrlo, que son los ejidatarios y comuneros, los que viven de la propiedad social".Brugada habló con los comuneros y ejidatarios, de la necesidad de profundizar en la recuperación de la vocación medioambiental de la ciudad y comentó que cuando Claudia Sheinbaum fue jefa de gobierno, el presupuesto destinado a la conservación del suelo pasó de 200 millones a mil 200 millones.

"Este es el gran reto, no sólo continuar su gran trabajo, sino mejorarlo, a eso nos referimos con construir el segundo piso de la Cuarta Transformación", afirmó y dio a conocer que una vez que inicie la campaña electoral el primero de marzo del 2024, llevará a cabo un recorrido estacionario en los pueblos originarios, viviendo y compartiendo con la gente, sufriendo los problemas de la comunidad.

"Hay que reconocer, levantar y valorar a los pueblos originarios a lo largo y ancho de la Ciudad de México, que son nuestro gran tesoro, donde están nuestras tradiciones y valores", dijo. En el encuentro estuvieron presentes representantes de núcleos ejidales y comunidades agrarias de La Magdalena Contreras, Tlalpan, Xochimilco, Tláhuac, Milpa Alta y Álvaro Obregón.

\*LDH\*

# <u>MILENIO</u>

# Comicios de 2021 dejaron la gran lección de no confiarse: Brugada

#### Precampaña.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno de la CdMx asegura que la 4T vive su mejor momento

#### AZUCENA RANGEL CIUDAD DEMÉXICO

La precandidata única de Morena a la Jefatura de Gobierno
de la Ciudad de México, Clara
Brugada, subrayó que aunque
las encuestas la posicionen como la aspirante con mayor preferencia en la capital ellos no se
confían y seguirán trabajando
para dar batalla en la campaña y
demostrar que continuar con la
cuarta transformación es la mejor opción.

En conferencia de prensa la aspirante dijo que en 2021, cuando la mitad de las alcaldías pasaron a ser de la oposición, les dejó una gran lección por lo cual no se confiarán para el proceso electoral de 2024.

"Las encuestas son las maneras que tenemos para medirnos; siempre sabemos que las encuestas pueden tener un sesgo y no estamos confiados, son los instrumentos que tenemos de medición", insistió.

Sobre las clases medias de la ciudad, Brugada señaló que las mediciones demuestran que hay un gran respaldo hacia ella y Morena, por lo cual es un mito eso de que no apoyan a la izquierda.

"Ricos, clase media y pobres están siendo beneficiados por la cuarta transformación, aqui no hay que solo se beneficia a los más pobres a costa de los ricos. Hemos roto esos mitos y estamos demostrando que apoyando a los que menos tienen a todos les va bien", destacó.

Puntualizó: "Estamos en el mejor momento de la 4T. Todos esos beneficios se sienten a nivel económico. Estamos concluyendo el año con un crecimiento económico en la ciudad de 4 por ciento".

También comentó que aunque aún no se han definido todos los precandidatos a las alcaldías de la Ciudad de México por la alianza Morena, PT y Partido Verde, confió en que la unidad dentro de esta alianza continúe y no se antepongan los intereses personales.

"Son momentos importantes para el partido y para estas tomas de decisiones que hay que hacer. Hago un gran llamado a la unidad. Yo espero salir de manera unificada, siempre poner por delante el proyecto más que los intereses personales. Las encuestas son las que van a definir. Hago aquí un llamado a la unidad para que en esta ciudad vaya Morena, PT y el Partido Verde Ecologista de México".

Por su parte, Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la capital precisó que se está buscando llegar a un consenso con todos los aspirantes a las alcaldías y garantizó que dentro de su partido no habrá ningún rompimiento, ya que ellos no imponen candidatos y todo se decide democráticamente.

"Hay mucha cohesión en el movimiento y así estamos con cada alcaldía para cuidar el proceso y para que sigamos en unidad... Morena es un movimiento vivo que tiene sus discusiones a nivel público, nosotros estamos dando nuestras discusiones y debates a la luz pública", señaló.





Milenio Diario Sección: Política 2023-12-30 03:18:42

 $354 \text{ cm}^2$ 

Página: 6 \$57,773.86

2/2



La alcaldesa con licencia y Sebastián Ramírez, líder de Morena en la capital. CUARTOSCURO



#### Campo de la Ciudad de México debe fortalecerse: Clara Brugada

Autor: Milenio Digital Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/clara-brugada-recorrio-parque-ejidal-san-nicolas-totolapan

El suelo de conservación representa el 60 por ciento del suelo de la Ciudad de México, por lo que la importancia que se le tiene que dar debe ser muy grande, señaló la precandidata única de Morena, PT y Partido Verde a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada Molina, al recorrer hoy el Parque Ejidal San Nicolás Totolapan junto con ejidatarios y comuneros.

La precandidata expresó su sensibilidad para mejorar y fortalecer al campo, resaltando que sólo se puede hacer de la mano de los que lo defienden, de los que lo quieren y han trabajado históricamente para lograrlo, que son los ejidatarios y comuneros, los que viven de la propiedad social.

Subrayó la necesidad de profundizar en la recuperación de la vocación medioambiental de la ciudad y destacó la importancia de fortalecer las zonas de reserva, resaltando la labor de los ejidatarios y comuneros.

"Este campo de la Ciudad de México debe fortalecerse y seguir siendo verde, porque son los que producen agua y oxígeno, son los principales dotadores de servicios medioambientales a la ciudad. El 70 por ciento de lo que hoy consumimos de agua proviene de fortalecer los mantos acuíferos de esta zona, el famoso bosque de agua tiene que prevalecer y mejorar", enfatizó.

Brugada Molina resaltó la labor de la doctora Claudia Sheinbaum mientras estuvo al frente del gobierno capitalino, quien supo reconocer la importancia de este suelo y destinó un presupuesto significativo que incrementó de 200 a mil 200 millones de pesos para proyectos de conservación.

"Este es el gran reto, no sólo continuar su gran trabajo, sino mejorarlo, a eso nos referimos con construir el segundo piso de la cuarta transformación", afirmó.

Informó que una vez que inicie la campaña electoral el primero de marzo, llevará a cabo un recorrido estacionario en los pueblos originarios, viviendo y compartiendo con la gente, sufriendo los problemas de la comunidad.

"Hay que reconocer, levantar y valorar a los pueblos originarios a lo largo y ancho de la Ciudad de México, que son nuestro gran tesoro, donde están nuestras tradiciones y valores", destacó.

En el encuentro estuvieron presentes representantes de núcleos ejidales y comunidades agrarias de La Magdalena Contreras, Tlalpan, Xochimilco, Tláhuac, Milpa Alta y Álvaro Obregón, quienes compartieron con Clara Brugada el interés por la conservación de la reserva verde de la Ciudad de México.

Expresaron la importancia de seguir apoyando a los productores rurales a fin de que tengan una razón para seguir conservando estos territorios donde se produce maíz, frijol y calabaza, entre otros. Señalaron que, en la zona de bosque, los comuneros protegen la flora y fauna nativos, lo que permite mantener los ecosistemas, reducir contaminantes y la recarga del acuífero de la Ciudad de México.

Los ejidatarios confiaron en que se mantengan e incluso mejoren los apoyos al campo que se brindaron durante la administración de Claudia Sheinbaum, y expresaron su respaldo a la precandidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia.

# Clara Brugada llama a la unidad del movimiento; dice cerrar año con ventaja en encuestas

Autor: Milenio Digital Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/clara-brugada-destaco-ventaja-encuestas-evento-medios

En conferencia de prensa, la precandidata única de Morena, PT y PVEM a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, destacó que cierra el año con una diferencia de 30 puntos de ventaja y, aunque no se confía, se muestra una diferencia muy grande entre el primero y el segundo lugar.

Con gran ánimo, al compartir un encuentro con medios de comunicación, dijo que en distintas encuestas hay ventajas con un promedio de 20 puntos, se ha hecho una precampaña importante y el 3 de enero se va a hacer una evaluación de toda la precampaña, ya que ese día se cierra esta etapa.

La precandidata señaló que los debates los van a fortalecer, y que las designaciones para las alcaldías se decidirán por encuesta, por lo que llamó a la unidad para impulsar el proyecto de Morena.

Comentó que tendrá actividades de acuerdo a lo permitido por la ley, pero en general, hay mucha restricción hasta el primero de marzo que empieza la campaña, en la que se trabaja para tener todo organizado.

Asimismo, agradeció por el acompañamiento que se ha tenido y tendrá para el siguiente año por parte de los medios de comunicación.

"Nos da gusto que, en estas semanas que son difíciles, hubo una gran respuesta de la población. En suma, podemos decir que estamos concluyendo el año en esta primera fase, muy bien, que vamos adelante, que vamos concluyendo en esta precampaña con buenos resultados", agregó.

"Hay un gran sentimiento de la población y confianza hacia nuestro proyecto, hacia nuestro partido, hacia nuestra alianza, que lo he sentido y que se muestran en los resultados de las mediciones que tenemos, se muestra en los eventos y en las actividades que hacemos todos los días y eso a mí me anima muchísimo. Eso es lo importante: en todas las mediciones vamos arriba, vamos a tener una victoria rotunda".

Menciono que ve a la gente organizada y atenta, y que ya piensa y repiensa las propuestas para la próxima campaña, para la mejor ciudad, una ciudad vibrante, cosmopolita, "porque no se sacrifica a nadie para ayudar a los que menos tienen", sino que se demuestra que va mejor cuando se apoya a los más vulnerables. Enfatizó que se da certidumbre a la clase media, a los empresarios.

Además, informó que una vez que inicie la campaña oficial, el ex secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, se reincorporará como candidato al Senado y le brindara ayuda, y en distintos momentos estará apoyando; es parte del equipo de la doctora Claudia Sheinbaum, quien fue la jefa de Gobierno de la ciudad.

# Aprendimos mucho de los resultados del 2021 y no nos vamos a confiar: Clara Brugada

Autor: Azucena Rangel Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/aprendimos-mucho-de-los-resultados-del-2021-clara-brugada

La precandidata única de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada precisó que aunque las encuestas la posicionen como la aspirante con mayor preferencia en la capital ellos no se confían de eso y seguirán trabajando para dar batalla en la campaña y demostrar que continuar con la Cuarta Transformación es la mejor opción.

En conferencia de prensa la precandidata aseguró que el 2021 que fue cuando la mitad de las alcaldías pasaron a ser de la oposición tras las elecciones les dejó un gran lección por lo cual no se confiarán para este proceso electoral de 2024.

"Las encuestas son las maneras que nosotros tenemos para medirnos, siempre sabemos que las encuestas pueden tener ahí un sesgo y no estamos confiados es lo que tenemos de medición, son los instrumentos que tenemos de medición, pero no nos confiamos", enfatizó.

Asimismo dijo que en cuanto a las clases medias de la capital, las mediciones demuestran que hay un gran respaldo, por lo cual es un mito eso de que no apoyan a la izquierda ya que asegura que hay un gran respaldo hacía ella y Morena en todo lo largo y ancho de la ciudad.

"Ricos, clase media y pobres estan siendo beneficiados por la cuarta transformación aqui no hay que solo se beneficia a los más pobres a costa de los ricos hemos roto esos mitos y estamos demostrando que apoyando a los que menos tienen a todos les va bien", destacó.

También comentó que aunque aún no se han definido todos los precandidatos o precandidatas a las alcaldías de la Ciudad de México por la alianza Morena, PT y Partido Verde, ella confía en que la unidad dentro de esta alianza continúe y no se antepongan los intereses personal.

Por su parte Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad de México precisó que se esta buscando llegar a un consenso con todos los aspirantes a las alcaldías asegurando que dentro de su partido no habrá ningún rompimiento ya que ellos no imponen candidatos y todo se decide democráticamente.

"Hay mucha cohesión en el movimiento y así estamos con cada alcaldía para cuidar el proceso y para que sigamos en unidad... Morena es un movimiento vivo que tiene sus discusiones a nivel público, nosotros estamos dando nuestras discusiones y debates a la luz pública", señaló.



# Clara Brugada celebra que cierra el año con 30 puntos de ventaja en encuestas

La precandidata por la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, informó que conforme a las encuestas publicadas por distintos medios de comunicación, en los últimos días del año mantiene una amplia ventaja contra su rival de al coalición "Va X la Ciudad de México", Santiago Taboada, donde en el mejor de los escenarios, mantiene una diferencia de 55 por ciento contra 25.

Al presentar los números, Brugada señaló que en la encuesta realizada por esta casa editorial mantiene una preferencia de 48 puntos, respecto a 32 del segundo lugar.

El portal Animal Político le otorga el gane con 55 por ciento, versus el 25 por ciento de Taboada y el seis de la figura de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski. La encuestadora RUBRUM la califica con 47.8 puntos, contra 34.2 de su competidor más cercano; Político MX la publica como victoriosa con 59 por ciento contra el 24 de Santiago.

La agencia Facto Métrica también le da 30 puntos de ventaja, con 59 por ciento, a comparación de Taboada que acumula 29.4 por ciento.

A su parecer, permanece una ventaja con un promedio de 20 puntos, gracias a que se ha hecho una precampaña importante y manifestó que el próximo tres de enero, fecha en la que se cierra el primer proceso, realizará una evaluación de las acciones implementadas en los encuentros ciudadanos.

También, recalcó que los debates fortalecerán su campaña y que las designaciones para las alcaldías se decidirán por encuesta, por lo que llamó a la unidad para impulsar el proyecto de Morena.

"Nos da gusto que en estas semanas, que son difíciles, hubo una gran respuesta de la población. Podemos decir que concluimos el año en esta primera fase, muy bien, que vamos adelante", sostuvo.

"Hay un gran sentimiento de la población y confianza hacia nuestro proyecto y hacia nuestro partido, se muestran en los resultados de las mediciones que tenemos, en los eventos y en las actividades que hacemos todos los días y eso a mí me anima muchísimo. Eso es lo importante, que en todas las mediciones vamos arriba, vamos a tener una victoria rotunda" • (Jorge Aguilar)



Esta casa editorial señaló en una ultima encuesta que Brugada mantiene una preferencia de 48 puntos, respecto a 32 del segundo lugar.



326 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 9 \$360.30

1/2

# Hay confianza a nuestro proyecto: Clara Brugada

**ENCUESTAS LA FAVORECEN** 

# Brugada destaca exitoso cierre de precampaña

#### ESTIMA USO DE 4.2 MILLONES DE PESOS

PRECANDIDATA DE MORENA, PRESUME QUE EN LA MAYORÍA DE LAS ENCUESTAS TIENE UNA VENTAJA DE 20 A 30 PUNTOS

OMAR MONTALVO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Clara Brugada como representante de Morena, PVEM y PT en la coalición Sigamos Haciendo Historia (SHH) destacó que a días de que termine el periodo de precampañas electorales, con actividades austeras, logra estar de 20 a 30 puntos porcentuales arriba de su principal contrincante Santiago Taboada.

La exalcaldesa de Iztapalapa reveló que encuestadoras como FactoMétrica en simulacros electorales, le dan el 59 por ciento de los votos, mientras que el segundo lugar de la alianza PRI, PAN y PRD, llega a 29.4 por ciento.

Pese a esto, Clara Brugada indicó que no es un indicio para confiarse como le ocurrió a Morena en 2021 y perdió la mitad de alcaldías de la ciudad gobernadas por el partido.

La morenista señaló que los resultados de las encuestas de Animal Político, Rubrum, Político MX, Crónica y Votia, en la que tiene una amplia ventaja, reflejan el trabajo efectivo durante la precampaña, "4.2 millones de pesos, estamos calculando o eso estimamos al cierre" añadió Brugada.

Añadió que el 3 de enero de 2024 tendrán un balance exacto de los recursos utilizados, la asistencia de simpatizantes y la cantidad de peticiones que la ciudadanía le ha entregado.

Incluso Brugada respondió

a las críticas de que su campaña no convence a las clases medias y lo consideró un mito "ha quedado muy claro que apoyando a los que menos tienen, estamos garantizando que a todos les vaya muy bien".



#### **DECLARA**



Hay un gran sentimiento de aprobación y confianza hacia nuestro proyecto, hacia nuestro partido, hacia nuestra alianza





Basta Sección: Portada, CDMX 2023-12-30 01:29:18

 $326 \text{ cm}^2$ 

Página: 1, 9 \$360.30

2/2



Simulacros electorales le dan el 59 por ciento de los votos



# Clara Brugada promoverá energías renovables, la reforestación y defensa de reservas ecológicas

Autor: Samantha Gómez Género: Nota Informativa

https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2023/12/29/clara-brugada-promovera-energias-renovables-la-reforestacion-defensa-de-reservas-ecologicas-321174.html

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Al recibir la constancia del PVEM como precandidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, que se suma a la de Morena y el PT, Clara Brugada aseguró que promoverá la creación de energías renovables, la reforestación urbana, la defensa de las reservas ecológicas y el bienestar animal en la Ciudad de México.

Esta mañana, durante su toma de protesta como precandidata única del PVEM a la Jefatura de Gobierno, realizada en el Deportivo Coyuya de la alcaldía Iztacalco, aseguró: "El 60% de la Ciudad de México es verde y vamos a seguir protegiéndola para que así sea".Noticias RelacionadasPoniatowska, Harfuch, Encinas, López-Gatell... ¿quiénes integran el consejo asesor de Clara Brugada?Clara Brugada respalda ratificación de Ernestina Godoy: "no se puede imponer el Cártel Inmobiliario"Clara Brugada propone desaparecer el examen del ComipemsClara Brugada presume que lleva 40 puntos de ventaja sobre Santiago Taboada

Brugada Molina mencionó que la CDMX debe de ser "actuante" frente al cambio climático y defender las reservas ecológicas.

Sobre estas últimas detalló: "Somos orgullosos defensores de las zonas de reserva ecológica y los suelos de conservación de esta gran ciudad, que son productoras de oxígeno y el agua que necesitamos, pero también son productoras de alimentos y lugar que habitan pobladores rurales y pueblos originarios".

Además, refrendó su compromiso con el diseño de "tecnologías verdes" y con la reforestación urbana "para que nos ayude a limpiar el aire y a producir oxígeno".

La exalcaldesa de Iztapalapa recordó que Claudia Sheinbaum, precandidata única de Morena a la Presidencia, durante su gestión como jefa de Gobierno, "defendió y promovió el transporte sustentable con el cablebús en Gustavo A. Madero e Iztapalapa".

Tras lo cual, aseguró: "Este maravilloso medio de transporte limpio y sustentable debe continuar siendo un eje de movilidad para esta gran Ciudad de México".

La precandidata también respaldó "la generación de energías renovables de esta gran ciudad, como es la planta fotovoltaica de la Central de Abastos que genera biodiesel".

Respecto de los derechos de los animales, hizo un llamado para promover el bienestar animal y eliminar todo tipo de crueldad hacia los "seres sintientes", así lo dijo: "Y vamos a trabajar mucho para convertirnos en la capital del bienestar animal en el país".

El evento fue presidido por el dirigente del PVEM en la Ciudad de México, Jesús Sesma Suárez, quien reconoció la trayectoria de más de "40 años dedicada al servicio público" de Clara Brugada y comentó: "Mujer trabajadora, guerrera, esa es Clara y va a ser nuestra futura jefa de Gobierno".

Por su parte, Mariana Boy, exaspirante del PVEM a coordinar la defensa de la 4T en la capital, afirmó: "No tengo

ni la menor duda de que la Ciudad de México está lista para tener una jefa de Gobierno como Clara Brugada".

El nombramiento ocurrió a más de un mes de que recibió la constancia de Morena como precandidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, el 26 de noviembre, y a una semana de que tomó protesta como precandidata única del PT.

El 11 de noviembre, Clara Brugada fue designada como coordinadora de la Defensa de la Transformación en la Ciudad de México, a pesar de que Omar García Harfuch ganó todas las encuestas con un promedio de 15 puntos de ventaja.

#### Clara Brugada: "Estamos en el mejor momento de la 4T"

Autor: Tania Aguilar Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2023/12/29/clara-brugada-estamos-en-el-mejor-momento-de-la-4t-463146.html

Clara Brugada Molina, precandidata única de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, celebró que, al cierre de este 2023, las encuestas le dan ventaja frente a sus opositores para la gubernatura de la capital. En un evento llevado a cabo en el Centro Libanés, en la alcaldía Benito Juárez, Brugada refirió que las cifras respaldan los logros efectuados por Morena, tanto a nivel federal, como en la CDMX.

"Estamos en el mejor momento de la 4T. Todos esos beneficios se sienten a nivel económico. Estamos concluyendo el año con un crecimiento económico en la CDMX del 4%. Estamos en un momento muy bueno económicamente."

# ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

La exalcaldesa de Iztapalapa hizo un llamado a la unidad dentro de Morena. Enfatizó que en la próxima etapa política de 2024 será imprescindible que todos y todas las integrantes de Morena se mantengan unidos.

"Son momentos importantes para el partido y para estás tomas de decisiones que hay que hacer. Hago un gran llamado a la unidad. Yo espero salir de manera unificada, siempre poner por delante el proyecto, más que los intereses personales. Las encuestas son las que van a definir. Hago aquí un llamado a la unidad para que en esta ciudad vaya Morena, PT y el Partido Verde Ecologista de México.

Estoy segura que nos van a fortalecer en este proceso que viene a partir de marzo de 2024.".

Clara Brugada también señaló que tiene el respaldo de las clases medias de la CDMX. Llamó a desatender los comentarios de sus opositores quienes han avisado que Morena solo beneficia a los pobres.

"Vean ustedes los propios indicadores económicos que benefician a toda ciudadanía. Aquí no hay que se beneficia a los más pobres, a costa de los más ricos. Estamos garantizando que a todos les vaya muy bien. Estoy segura que en 2024 vamos a ganar la ciudad y el Congreso de la CDMX. Le vamos a quitar el veto a quienes hoy impiden la continuación de nuestro proyecto".

Sobre el presupuesto que ha destinado a su precampaña y que culmina el 3 de enero de 2024, Clara Brugada reportó un gasto total de 4.2 millones de pesos.

Harfuch seguirá en su equipo para construir agenda en seguridad

Tras ser cuestionada sobre las vacaciones que tomó el exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, Clara Brugada señaló que, en su momento, volverá a incorporarse a su equipo para construir juntos la agenda en materia de seguridad que requiere la Ciudad de México.

Refirió que Harfuch continuará su proyecto político como precandidato de Morena al Senado de la República y que también estará apoyando, al interior del Consejo Asesor, la campaña de la Dr. Claudia Sheinbaum Pardo.

"Apuesto a que el próximo año ganemos muy bien y ganemos todo. No nos confiamos de nada, son encuestas,

indicadores que nos dan mucho ánimo.

Queremos también que esta gran campaña que estamos haciendo, la estamos haciendo bien, este año solos, pero el próximo año la estaremos haciendo ya con el acompañamiento de diputados y más personas. Nos va a ir mucho mejor".

# Aprendimos de los errores de las elecciones de 2021; no podemos confiarnos en las encuestas: Brugada

Autor: Pilar Mansilla Género: Nota Informativa

https://ovaciones.com/aprendimos-de-los-errores-de-las-elecciones-de-2021-no-podemos-confiarnos-en-las-encuestas-clara-bruga

da/

La precandidata a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada dijo que después de los resultados electorales en el proceso electoral de 2021 "aprendimos de los errores" por lo que reconoció que no pueden confiar en las encuestas, donde insistió en algunas la ubican en primer lugar por dos dígitos.

Durante un encuentro con los medios de comunicación para dar a conocer un avance de cómo se desarrolla este periodo de campañas, indicó que las encuestas sólo son un instrumento o herramienta para medirse.

"Las encuestas son los instrumentos que tenemos para medirnos, que pueden tener sesgo, pero no estamos confiados, nosotros estamos preparándonos para tener una elección donde podamos estar organizados y movilizando a la población. Después de 2021, donde aprendimos mucho de los resultados, no estamos confiados".

Sin embargo, la ex alcaldesa de Iztapalapa insistió en la importancia de "ver que todas las encuestas presentan una diferencia entre el primero y segundo lugar para la jefatura de Gobierno; es un indicador importante, habrá algunos puntos, pero lo que es cierto es que la población está decidida a que la cuarta transformación continúe".

Después de que la autoridad electoral anunciara que los alcaldes de la Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil Figueroa y de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava asistieron a sus eventos, indicó que en el caso del morenista, tenía entendido que solicitó licencia ante el Congreso de la Ciudad de México para poder participar en el evento, sin embargo, no comentó nada sobre la situación del ahora ex priísta y ex aspirante a la candidatura a la jefatura de Gobierno por la alianza "Va X la Ciudad de México" y que decidió unirse a la precandidata a la presidencia de la República, Claudia Sheinbaum.

En cuanto a los gastos que ha realizado, explicó que el tope es por 4.2 millones de pesos, sin embargo, adelantó que una vez que concluya esta etapa electoral, el próximo 3 de enero, dará a conocer un informe detallado sobre los gastos que ha realizado, así como indicar con cuántos ciudadanos se reunió, contactaron y número de solicitudes que recibieron.

"Daremos a conocer una evaluación de todo el proceso, porque ha sido muy interesante y una vez que concluyan nuestras actividades el 2 y 3 de enero, podremos dar mayores datos", puntualizó.

Sobre la presencia en sus eventos de Claudia Sheinbaum, indicó que esto le beneficia en lugar de perjudicarla ya que, al haber sido jefa de Gobierno y haber, dijo, trabajado para mejorar las condiciones de vida de los capitalinos le suma.

# Brugada asegura que cierra el año con hasta 30 puntos de ventaja rumbo a la elección de 2024

Autor: La Hoguera La Hoguera Género: Nota Informativa

https://lahoguera.mx/brugada-asegura-que-cierra-el-ano-con-hasta-30-puntos-de-ventaja-rumbo-a-la-eleccion-de-2024/

Clara Brugada Molina, precandidata única de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), aseguró que cerrará 2023 con una ventaja de 30 puntos porcentuales por arriba de su competidor más cercano.

En conferencia de prensa, Clara Brugada declaró que, según encuestas, cerró el año con una diferencia de hasta 30 puntos de ventaja sobre Santiago Taboada Cortina, precandidato único al gobierno capitalino por el Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD). Pese a que afirmó que no se confiará, insistió en que hay distintas encuestas que le dan ventajas con un promedio de 20 puntos y que el próximo 3 de enero hará una evaluación genera de toda su precampaña.

"Nos da gusto que en estas semanas, que son difíciles, hubo una gran respuesta de la población. En suma, podemos decir que estamos concluyendo el año en esta primera fase, muy bien, que vamos adelante, que vamos concluyendo en esta precampaña con buenos resultados", externó.

La exalcaldesa de Iztapalapa indicó que hay una gran confianza hacia el proyecto que encabeza, Morena y la alianza con otros partidos, lo cual se observa en las mediciones de preferencias electorales que tiene. A la par, dijo que eso también es visible en las actividades diarias que realiza como parte de su precampaña, lo cual le da gusto porque ve a la gente organizada y atenta.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno de CDMX expresó que tras el 3 de enero tendrá algunas actividades que la ley le permita, ya que en general hay muchas restricciones previo al inicio de la contienda electoral. En tanto, adelantó que ya está pensando en las propuestas de la próxima campaña a fin de lograr una mejor ciudad y cosmopolita, pero sin sacrificar a nadie para ayudar a los que menos tienen.

Finalmente, Brugada Molina expresó su intención de dar certidumbre a la clase media y los empresarios. En tanto, anunció que al iniciar la campaña oficial será cuando el exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, se reincorpore a sus actividades propagandísticas como candidato al Senado de la República, recordando que además es parte del equipo de Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata única de la 4T a la Presidencia de la República.

## Clara Brugada se registra como precandidata del Partido Verde para CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://indicepolitico.com/clara-brugada-se-registra-como-precandidata-del-partido-verde-para-cdmx/

Redacción MX Político.- La precandidata de Morena para la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, se registró como abanderada del Partido Verde (PVEM) rumbo a las elecciones de 2024 en la capital.

"Es un honor avanzar en unidad con nuestras compañeras y compañeros de este partido", expresó en redes sociales Brugada.

Con esto, la ex alcaldesa de Iztapalapa se convirtió en la representante de los tres partidos que conforman la coalición Sigamos Haciendo Historia en la CDMX: los partidos PVEM, del Trabajo (PT) y Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Durante conferencia de prensa, el Secretario General del Partido Verde en la CDMX, Jesús Sesma Suárez, dio la bienvenida a la política y reconoció su trayectoria.

A su vez, Brugada agradeció el nombramiento y recibió la constancia de precandidata única del PVEM.

A la conferencia de prensa también acudió Mariana Boy, titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT), quien también había contendido en el proceso interno de Morena por la candidatura de la capital.

Brugada se enfrentará en las elecciones de 2024 a Santiago Taboada, quien contenderá por la alianza de oposición del PRI-PAN-PRD.

ipob

# "Con Clara Brugada no vivieron mejor en Iztapalapa": Santiago Taboada en entrevista con María Scherer

Autor: Latinus

Género: Nota Informativa

https://latinus.us/2023/12/29/con-clara-brugada-no-vivieron-mejor-en-iztapalapa-santiago-taboada-en-entrevista-con-maria-scher alternative and the state of the

er/

Santiago Taboada, precandidato por la alianza Va por la CDMX, sostiene que su contrincante, Clara Brugada, no mejoró la calidad de vida de los habitantes de la demarcación que encabezó durante nueve años: "En Iztapalapa no vivieron mejor durante su gobierno". Ante ello, el panista apuesta por que los capitalinos tengan mejores condiciones de vida.

En entrevista con María Scherer, el aspirante a la Jefatura de Gobierno reconoce que durante la gestión de Claudia Sheinbaum "no hubo futuro" en la capital. Afirma que los habitantes de la Ciudad de México son aspiracionistas y está convencido de que hará mancuerna de trabajo con la hoy precandidata presidencial Xóchitl Gálvez: "Tengo claras mis prioridades".